

Geschäftsführer Christian Kelllner (5.v.l.) überreicht die Laufräder, Helme und das Fahrrad an die Kinder der Eulengruppe. Foto: Eggers

Verkehrswacht schenkt dem Kindergarten Räder

Freude bei Mädchen und Jungen des Kindergartens Bodezwerge: Die Verkehrswacht Harz, Braunlage und Umgebung, hat der städtischen Einrichtung jetzt zwei Laufräder, ein Fahrrad und drei Helme geschenkt. Die Spende überreichte Geschäftsführer Christian Kellner den Mädchen und Jungen der Eulengruppe um Erzieherin Sabine Schwieter-Kahn. "Wir wollen damit unseren Beitrag für die frühe Verkehrserziehung im Kindergarten leisten", erklärte Christian Kellner, der vom Verkehrswacht-Mitglied Alexander Krause begleitet worden ist. Die Mädchen und Jungen der Eulengruppe jedenfalls waren von dem Geschenk begeistert. Sie fuhren gleich mit Fahrrad und Laufrädern, natürlich jeweils mit Helm.